

Sube, esperante, la lastajn novaĵojn pri mia vojaĝo !!! ĝi estas finita

*Bonjour tout le monde,*

*Nathalie étant de passage en Touraine et étant moi-même adepte du vélo, une toute petite partie de son trajet retour s'est imposée à moi ! C'est ainsi que nous avons parcouru les rives du Cher entre Tours et Bléré où j'ai capitulé. Je me demande toujours comment c'est possible d'avoir autant d'énergie après 2600km...*

*Nous retiendrons tout de même 2 choses :*

*-il est parfaitement inutile de se fier aux prévisions météo ;*

*-mieux vaut avoir une vieille carte qu'un vieux téléphone capricieux !*

*Après la rando à cheval dans l'Indre, l'Epouvantrail dans la Creuse et la rando à vélo en Touraine, quel sera le prochain plaisir sportif à partager avec toi Nathalie ? :)*

*Mylène*

Et oui c'est fini !!! Je suis devant la cuisinière, sur laquelle cuit un bon roti de sanglier : ça fait quand même plaisir de se retrouver devant un bon feu chez soi, surtout que Zac et Mimie sont venus papoter un peu avec nous (Salomé, Alain et moi), ainsi que plus brièvement ma voisine Johanna, Adèle et Célestin.

Pourtant je n'ai pas été à plaindre depuis mon arrivée sous la pluie à Saint Lunaire : j'ai souvent été hébergée par des inconnus et des amis (trois nouveaux lecteurs pour ce dernier message !). Ce n'était pas vraiment un voyage en autonomie !

C'est sur cette fin de parcours que j'ai connu ma plus grosse journée avec 101 km au compteur et la visite du Mont St Michel le même jour (en passant qui plus est par le barrage de la Rance, plutôt déconseillé aux cyclistes). Aucun regret d'avoir poussé jusqu'à ce St Graal objet de ma quête, c'est vraiment très beau, de loin comme de près, et même s'il y avait encore pas mal de visiteurs, vacances de la Toussaint oblige. Et en plus, il faisait beau !

Ensuite retour 7 km sous St Lunaire chez un espérantophone et comme je n'avais pas de courage de remonter en vélo jusqu'à St Malo, j'y suis allée en stop et en bateau-bus. Voilà une ville tout à fait différente de celles visitée jusqu'à présent, un peu rébarbative à mon goût vu de la mer avec les remparts et les bâtiments carrés et gris collés les uns aux autres, mais j'ai fini par leur trouver du charme, ainsi qu'à toute la vieille ville.

C'est quand même la ville de Dinan, visité le lendemain qui remporte tous mes suffrages. Rennes aussi c'est bien : j'y étais après avoir longé le canal de l'Ille et Rance (le long duquel j'ai dormi sous un auvent de musée pendant que des trombes d'eau descendaient du ciel de 16h30 au lendemain 9h00).

Après un petit séjour de 4 jours à Grésillon, le centre culturel de l'espéranto à Baugé en Anjou, puis de 3 jours à Tours (où j'ai pu rendre visite à 3 amies et loger chez l'une d'elle), il ne me restait donc plus que 2 jours de voyage.

J'en ai profité pour aller à un bal trad renouer avec tous les amis danseurs, après une journée de 85 km, miraculeusement peu pluvieuse - tout du moins jusqu'à ce que j'arrive chez ma copine Elisabeth - mais très très venteuse.

Voilà. Maintenant c'est la vie "normale" avec son lot d'activités incontournables qui reprend ses droits...

**Bonan vesperon al ĉiuj !!!!**

**Mi revenis hejmen hodiaŭ postagmeze, post du sufiĉe longaj restadoj (tri tagoj ĉiufoje), unu en Tours kaj unu en la Ea kulturcentro de Baugé en Anjou. ĉio en ordo por tiuj 15 lastaj**

tagoj : mi atingis kiel dezirata la Monteton Sankta Mikaelo, ege bela loko, kaj poste komencis sude bicikli, trapasante kelkajn tre belajn urbojn (inter alie Dinan kaj Rennes). La vetero nun estas tre malbela : multe da pluvo kaj fortega vento... sed tamen mi bonŝancis kaj ne estis tro ofte malseka, ĉar mi ĝenerale trovis lokojn por protekti min, aŭ paŭzis ĉe nekonataj homoj aŭ geamikoj. Do nun, post plezuro trovi miajn gefilojn kaj mian koramikon, la kutimaj aktivajoj estas denove planitaj...

Mi kisas ĉiuj el vi, karaj

Nataŝa